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       事務局からのお知らせ・・・・(重要) 

■ 配分金に係る消費税について 

会員の皆様が就業した対価として受け取る配分金は、 

賃金ではないので消費税(10％)を含んでいます。ただし、 

 派遣就労者の方は賃金ですので、消費税を含みません。 

  令和 5 年 10 月 1 日から「適格請求書等保存方式(イン

ボイス制度)」が導入され、派遣就労の会員を除き、就業

会員が税務署に「適格事業者登録」を行わなければなりま

せん。この手続きを怠るとセンターが負担する消費税が 

大幅に増えることとなり、センターの運営に支障をきたし

ます。詳しくは、今後センターから会員の皆様にお伝えし

ます。 

※募金活動から生まれた・・・・ありがとう☆の言葉 

 多くの会員の皆様方がワクチン接種を 1 回、2 回済まされた方も

いると思いますが、接種会場で気が付きませんでしたか? 

 車椅子の背後に「寄贈 羽生市シルバー人材センター」といった

文字を・・・・私が接種会場を訪れたとき、名札を見てシルバー関

係者と知り、私に対し「ありがとう」と言われたご高齢者がいまし

た。「ありがとう☆」の言葉をいただいたことに、心が温まりまし

た。これもご協力いただいた会員皆さんのおかげです。 

 この車椅子はセンターが実施した募金を羽生市医師会様に寄付し

た浄財にて購入されたものであり、メインの緑色と赤白のストライ

プが入ったものです。募金にご協力いただいた会員みなさんの心温

まる車椅子です。ありがとうございました。 

 

 

 

    

 

 

 

🔺引き続き新型コロナウイルス感染症に御注意を！！！ 

高齢者のワクチン接種が進んでいる中、若い世代へのワクチン接

種が遅れております。また 7 月 12 日東京都に 4 回目となる緊急事

態宣言が発令されました。オリンピック・パラリンピックも始まり、

埼玉県もまん延防止が延長となり、中々もとの生活に戻ることがで

きません。 

国内外の経済状況も大きな打撃を受けて今後の日本経済が先行

き不透明となりました。このような当センターを取り巻く環境の変

化に対応し、更なる発展・拡充を期するために気持を引き締める覚

悟が必要です。 

今後、厳しい運営が強いられますが、知恵と工夫をこらして前向

きに進めて参りたいと思います。会員皆様方にもシルバー人材セン

ターの本来あるべき姿「自主・自立・共働・共助」の基本理念にも

どり、ご協力をお願い申し上げます。 

 

🔷異常な暑さにご注意を！！！！ 

今年の夏は例年に増して異常に暑い夏ですね。 

屋外で作業をされている方はもちろんの事、屋内で作業されている

方も熱中症にならないように、こまめな水分補給をお願いします。 

「令和 3 年度 定時総会開催」 

 

 

 

 

今年の定時総会も、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、全

シ協及び県並びに連合本部からの通達により、規模を縮小し役員を中心

とした定時総会が開催されました。役員以外の会員の皆様方には「議決

権行使書」「委任状」にてご参加いただきました。渡邉理事長の挨拶で始

まり、表彰者(シルバー会員在籍 10 年以上(20 名)、20 年以上(5 名)の

方々)の紹介が行われました。 

  来賓のシルバー人材センター顧問羽生市長 河田晃明 様よりご

祝辞を賜りました。 

                日頃から羽生市の為にご尽力いただ 

                いている会員の皆さんに対する労い 

  お言葉をいただきました。 

また、衆議院議員 野中 厚様、 衆議院議員 森田としかず様、公益

財団法人いきいき埼玉 理事長 永沢 映 様より祝電をいただきご披

露いたしました。次に資格審査及び総会成立宣言が行われ、以下の結果 

報告がなされました。 

◎議決権を有する会員 327 名、議決権も 327 個 

本総会会員出席者数(委任状による代理出席:議決権行使書)265 名 

議決権行使書提出者含み 265 個 

司会者より総会は有効に成立した旨の報告が行われました。 

次に議長に五月女順一さんが選任され、書記に鎌田瑠奈主事補、議案第

1 号・議案第 2 号・監査報告・議案第 3 号の説明が事務局より行われ、

賛成多数にてご承認を頂きまた。引き続き、報告第 1 号・報告第 2 号・

報告第 3 号の説明が事務局より行われ、総会は無事に終了いたしました。 

 令和 4 年度定時総会はコロナウイルス発生前の様に多くの会員に集ま

っていただき盛大に開催できることを心から願っております。 

 

 

 

 

                  

 


